

COMPTE-RENDU DE LA SÉANCE DU 27 NOVEMBRE 2019

CITOYENNETÉ EUROPÉENNE ET RELATIONS INTERNATIONALES

Après une brève présentation des projets passés et un premier tour de table des idées portées par les membres de la commission pendant leur campagne au sein de leurs établissements, un travail en groupe a permis de faire émerger plusieurs idées d'action. Après une synthèse collective les jeunes élus ont choisi de répondre à la problématique suivante:

Comment favoriser la mise en place d'échanges internationaux dans les collèges pour que chaque élève ait accès à au moins une mobilité linguistique ou culturelle entre la 6ème et la 3ème?

Pour ce faire, la commission propose de réaliser un reportage auprès des acteurs de ce type de projets (Dareic, Agence Erasmus +, élèves, enseignants...) pour en faire une vidéo d'information à destination des collégiens et des équipes enseignantes. Ce reportage documentaire pourrait être accompagné d'un livret / flyer reprenant dans les grandes lignes les différents moyens d'engager des mobilités élèves dans un collège